

XPOS

Pemkot Salatiga Gelar Musrenbang Rencana Kerja Pemerintah Daerah Tahun 2023

Agung widodo - SALATIGA.XPOS.CO.ID

Apr 8, 2022 - 17:27



Pemerintah kota Salatiga menggelar Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Rencana Kerja Daerah (RKDP) kota Salatiga tahun 2023. Bertempat di Ruang Gedung Kolaka Setda Lantai 4, Jl. Letjen Sukowati, kota Salatiga, Jawa Tengah. Kamis, (07/04/2022).

SALATIGA- Pemerintah kota Salatiga menggelar Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Rencana Kerja Daerah (RKDP) kota Salatiga tahun 2023. Bertempat di Ruang Gedung Kolaka Setda Lantai 4, Jl. Letjen Sukowati, kota Salatiga, Jawa Tengah. Kamis, (07/04/2022).

Tema dan Prioritas pembangunan RKPD Jawa Tengah tahun 2023 perwujudan masyarakat Jawa Tengah yang semakin sejahtera dan berdedikasi.

Dalam sambutannya, walikota menyampaikan, puji syukur kehadirat Allah SWT Tuhan Yang Maha Esa, atas rahmat dan karuniaNya, sehingga kita dapat bersilaturahmi pada acara "Musrenbang Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) Tahun 2023".

Sebagaimana yang telah disepakati bersama, jika tema pembangunan kota Salatiga Tahun 2023 adalah "Mewujudkan Pemulihan Ekonomi Kerakyatan Melalui Pelayanan Infrastruktur, Penanganan Stunting, dan Penanggulangan Kemiskinan".

Musrenbang RKPD kota Salatiga tahun 2023 dilaksanakan dengan tujuan, menyelaraskan prioritas dan sasaran pembangunan kota Salatiga Tahun 2023 dengan arah kebijakan, prioritas dan sasaran pembangunan pemerintah pusat, pemerintahan Provinsi Jawa Tengah serta pokok-pokok pikiran DPRD kota Salatiga.

Diakhir sambutannya Walikota menekankan, "Jika masa depan kota Salatiga selama satu tahun kedepan sangat bergantung pada dokumen RKPD yang akan disusun. Oleh sebab itu, mari kita jadikan kesempatan yang strategis ini sebagai momentum untuk berkomitmen, memberikan kontribusi terbaik sesuai dengan tugas dan fungsi masing-masing, supaya pembangunan yang akan dikerjakan kedepan dapat benar-benar sesuai dengan apa yang menjadi kebutuhan dan harapan dari masyarakat kota Salatiga", tutup Walikota.

Hadir pada kegiatan tersebut, Wali kota Salatiga Yuliyanto, SE, MM, Wakil Wali kota Muh. Haris, S.Sos, M.Si, Ketua DPRD kota Salatiga Dance Ishak Palit, M.Si., Danrem 073/Makutarama diwakili Kasiren 073/Makutarama Letkol Inf Andry Army, Dandim 0714/Salatiga diwakili Pabung Kodim 0714/Salatiga Mayor Kav Budi Saroyo, Kapolres Salatiga diwakili Kabag Ren Polres Salatiga Kopol M. Choirul Anwar, S.H. serta Forkompinda, perwakilan Bappeda Provinsi Jawa Tengah, perangkat daerah di lingkungan pemerintah kota Salatiga, Camat, Lurah, perguruan Tinggi, Akademisi, tokoh masyarakat.

Editor : JIS Agung w

Sumber : Penrem 073/Makutarama